

Aus der Geschäftsstelle

HU jetzt mit Doppelspitze

In: Mitteilungen 240 (3/2019), S. 10

Einigen ist es vielleicht schon bekannt: Zum Ende Juli hat uns Luise Wagner verlassen. Nach einem anstrengenden und engagierten halben Jahr hat sie sich entschieden, sich zukünftig an anderer Stelle zu engagieren. Diejenigen von uns, die sie in ihrer begrenzten Zeit in der Bundesgeschäftsstelle kennengelernt haben, werden diesen Entschluss bedauern. Seit Oktober teilen sich jetzt Carola Otte und Katharina Rürup die Arbeit in der Geschäftsführung. Carola Otte muss hier nicht mehr vorgestellt werden – seit vielen Jahren ist sie die Stütze des Berliner Büros und allen Mitgliedern gut bekannt. Katharina Rürup ist Politikwissenschaftlerin und langjähriges HU-Mitglied mit einem Schwerpunkt auf Innerer Sicherheit in Deutschland und den USA. Nach einem Jahrzehnt im Ausland kehrt sie jetzt nach Berlin in die Greifswalder Straße zurück. Über die HU hat sie sich durch ihre weiterhin bestehende Mitgliedschaft und gelegentlich Abstecher nach Baden-Württemberg auf dem Laufenden gehalten. Trotzdem wird es sicher einige Zeit dauern, bis sich die „Neue“ eingearbeitet hat, und wenn in der Anfangszeit manchmal etwas nicht ganz rund läuft, bitten wir um Nachricht und Nachsicht.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/240/publikation/aus-der-geschaefsstelle/>

Abgerufen am: 05.06.2023